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عدنان الأعجم

لحج/الأمناء/ خاص: 

حســين  محمد  الفقيد  أبناء  وجه 
الماتري مناشــدة عــبر «الأمناء» إلى 
قائد  الرابعة،  العسكرية  المنطقة  قائد 
اللواء الثاني حــزم بعدن اللواء الركن 
فضل حســن العمــري، طالبوا فيها 
الذي  والدهم  منــزل  عن  بتعويضهم 

تمت إزالته وفقاً لتوجيهات بإزالة أي 
مباني تحاذي اللواء الخامس.

وقال أبناء الفقيد حسن الماتري في 
مناشدتهم :» لدينا مذكرة من محافظ 
محافظة لحج اللواء أحمد التركي في 
شــهر يناير من هذا العام، بتعويضنا 
في قضية منزل والدنا ونأمل من قائد 
الرابعة أن ينظر  المنطقة العســكرية 

إليها ويتخذ الإجراءات المنصفة لنا».

عدن / الأمناء / خاص :

اعتذرت  المؤسسة العامة 
عن  لمشتركيها  عدن  لكهربا 
عن  الخارجة  الانقطاعــات 
إرادتها وخــروج بعض من 
الوحدات التوليدية يوم أمس 
عن الخدمة ، والتي ارجعتها 
ضخ  المصافي  إيقــاف  الى 

الوقود لمحطات التوليد .
واوقفت المصفاة منذ يوم أمس ضخ الوقود لمحطات الكهرباء والسوق المحلية، 

مرجعة السبب إلى عدم صرف وزارة المالية علاوات لموظفيها.

عدن/الأمناء/عمرو قريش :

مستشــفى  إدارة  أوضحت 
الجمهورية العام بعدن أن المواد 
الظاهرة في مقطع الفيديو الذي 
التواصل  مواقع  على  تداوله  تم 
(مياه)  محاليل  هي  الاجتماعي 
خاصة بمركز الغســيل الكلوي 

التابع للمستشفى.
   وقال بيانٌ توضيحي صادرٌ 
عن المستشفى إن الفيديو سجل 
المحاليل  تلــك  نقل  عملية  أثناء 
تنظيم  لأغراض  لآخر  مكان  من 
أول  لافتتاح  وللترتيــب  العمل، 

مركز قلب على مستوى عدن.
   وأشــار البيــان إلى أن البلل الذي ظهــر على كراتين 
المحاليل، هو أمــر طبيعي، نظراً لأنها تحتــوي على مياه، 
وبالتالي تمزق الكراتين بســبب تأثرها بالمياه التي أريقت، 
وخروج بعض العلب البلاســتيكية من أماكنها، وهذا ما تم 

تصويره في الفيديو.
  مؤكــدا بأن من نشر الخبر مدعيا أن خروج بعض الدبب 
البلاستيكية من كراتينها الخاصة بالغسيل هو إتلاف للأدوية 
فهذا يدل على جهل ناشر الموضوع بالحقيقة وهمه الوحيد 
الاســاءة إلى المستشــفى وإبعاد الجهات المانحة من دعم 

المستشفى .
وأكــدت إدارة المستشــفى أن أي عمــلٍ لا يخلو من أية 
مشاكل، لكن طريقة استغلال تلك المشاكل للإساءة الإعلامية 
والتشــويه المتعمد، دون التأكد أو التثبت هو ما يســتدعي 

الاستغراب.
ونوهت ادارة المستشفى بانه المواد التي تم نقلها لم تتلف 

، وأنه يجب على ناقل الاخبار انتظار  انتهاء العمل ليستطيع 
الحكم ونشر الحقيقة كما هي .

  مؤكدة أنه تم ابلاغ المنظمات الإنسانية والجهات الداعمة 
بأن لدينا مواد غســيل كافية وســيتم ابلاغهــم عند قرب 
نفاذ الكمية لتوفيرها، كن هناك من يريد المســاس بسمعة 
المستشفى وإدارته المشــهود لها بالكفاءة والخبرة والحزم، 
ولا يروقهم ما أنجز وما ســيتم إنجازه من تطويرٍ للخدمات 

الصحية في المستشفى.
وقالت مسئولة الغسيل الكلوي في مستشفى الجمهورية 
نبيهة باماجد: إن المركز كان يعاني من نقص حاد في المواد 
الخاصة بالغســيل الكلوي في عــام 2015م، لكن تم رفده 
بالمواد في عام 2018م من كثير منظمات انســانية،  تحفظ 
جيدا لكن بســبب احتياج المستشفى للمكان الذي توجد فيه 
المواد اضطرت بان تنقلهــا إلى مخزن اخر ، علمًا بأن بعض 

المواد كانت غير مناسبة مع الأجهزة التابعة للمركز.

الأمناء/سالمين دليو:

طالب د. محمد ســعيد بامعيلاء عميد معهد 
الاحقاف للعلوم الطبية وزارة الصحة والســكان 
للدولة  التابعة  المعاهد  المســاواة والانصاف بين 
والمعاهد الخاصة وإعطاء المعاهد الخاصة فرص 
أكثر لإبراز مــا لديها من قدرات ومواهب ابدعت 
في المجال الطبي ومنذ تأســيس المعهد في عام 

2006م والتي تقارب 13 عاما .
وقــال عميد معهــد الاحقــاف في تصريح 
لـ»الأمنــاء» :» عملنــا في المعهــد على البروز 
والفاعليــة لكي يكون لنــا دور في رفد القطاع 
الصحي والطبي في البلد بالكوادر الطبية الشابة 
والتي ســوف يكون لها مســتقبلا مرموقا ولم 
تعطى لها الفرصة الكافية لإبــراز ما لديها من 
مخــزون علمي في المجال الطبــي حيث وجدنا 
خلال الفترة الماضية وحتــى اليوم عدم التعاون 

ما  لإظهار  مجتمعنــا  لخدمة  الكافي 
لدينا من مخرجات ســوف تغير سوق 

العمل « .
تأســيس معهدنا  « منذ   : وأضاف 
قدمنا العديد مــن الكوادر الطبية في 
الحكومية  الصحيــة  المرافق  جميــع 
والخاصة حيــث كان لكادرنا دور في 

الحرب «.
الاحقاف  معهــد  عميد  وأوضــح 
الانصاف  اســباب عدم  :» ومن  قائلا 
والمســاواة مع المعاهد الحكومية هو 

ان الشــهائد التي تمنح للطــلاب الخريجين من 
المعاهد الخاصة ليســت بالجــودة العالية التي 
الدراسة  ان  بســبب  الحكومية  المعاهد  تمتلكها 
فيها ليست انضباطية ومن على منبر «الأمناء» 
نطالب الجهات ذات العلاقة للنزول الينا ومعرفة 
الماضية حيث حوربنا  السنوات  افرزناه خلال  ما 

بالعزيمة  ولكــن  ننصف  ولم  كثيرا 
التدريسي  الــكادر  مــن  والإصرار 
بالمعهد وتكاتف الجميع لازال المعهد 
واقف على رجليــه رغم الصعوبات 

والعراقيل التي لازالت تواجهنا « .
وأضــاف : « نواجــه مشــاكل 
للعلوم  نــاشر  أمين  معهد  قبل  من 
الصحيــة التابع للدولــة ومن قبل 
وزارة الصحــة والتي لم نلمس منها 
أي تعاون وقد اتعبتنا اللجان التي لم 
تنزل سنويا وهي أربع لجان ، لجنة 
القبول والتسجيل ولجنتي اكاديمية في الفصلين 
وتكفلت تلك اللجان بـ 160 الف ريال يمني وإلى 
عام 2017م كنا نتواصل مــع صنعاء ومن بعد 
تأســيس ادارة المعاهد الخاصة في 2018م، بعد 
نقل الادارة العامة من تحت ســيطرة الحوثيين 

تسهلت كثير من الأمور « .

واســتطرد قائلا :» يتم قبول طلاب القســم 
العلمي بعد الثانوية العامة بنســبة نجاح 60% 
المعهد ثلاث سنوات ويمنح  الدراســة في  ومدة 
بعدها الطالــب او الطالبة شــهادة دبلوم كما 
يوجد بالمعهد ثلاث اقسام وهي المختبر والصيدلة 
والاســنان والكادر التدريسي من رؤساء اقسام 
ودكاتــرة على درجــة عالية مــن الكفاءة كما 
نستعين ببعض الكوادر التربوية من كليتي الآداب 
والتربيــة بجامعة عدن وكليــة اللغات لتدريس 
بعض المــواد في اللغــة العربيــة والانجليزية 
وطموحاتنا المســتقبلية لرفع السقف اكثر وهو 
فتح مســاق البكلاريوس لكي تتطــور العملية 
التعليمية وقمنا ببناء ســبع قاعــات ومعامل 
مختبر وصيدلة والهدف من ذلك هو زيادة الطاقة 
الاستيعابية وحاليا يبلغ عدد الطلاب والطالبات 
والتخصصات  الاقســام  الملتحقــين في جميع 

حوالي 550 طالب وطالبة «.








عدن / خاص :
 

تفقد ممثل الهلال الأحمر الإماراتي في عدن الأســتاذ محمد الشــحي موقع 
محطة كهرباء الحســوة 120 ميجا، المقدمة من مؤسسة الشيخ خليفة بن زايد آل 

نهيان للأعمال الإنسانية.
وخلال النزول التقى الشــحي بمهندسي شركة الخدمــات والحلول التوربينية 

المشرفة على المشروع .
واطلع ممثل الهلال على التجهيزات التي تجري حالياً في موقع تركيب المحطة، 
حيث يتم العمل حاليا في بناء الأساســات والقواعد وحفــر موقع خزانات للغاز 
سعة 800 ألف جالون وبعد الإنتهاء من ذلك سيقوم الفريق بنقل التوربين الغازي 

الرئيسي للمحطة والمعدات.
وكان ممثل الهلال الأحمر الإماراتي قد التقى الأســبوع الماضي بوزير الكهرباء 
والطاقة د. محمد العناني وشركة الحلــول التربينية وشركة الفيصل وتم الاتفاق 

على مواصلة العمل بوتيرة عالية.
ووجه الوزير مســؤولي الكهرباء في عدن بتذليل كافة الصعاب لسرعة إنجاز 

المشروع.







